Cristo y Anticristo en la Profecía y la Historia

Este libro muy interesante está en armonía con la Escuela Histórica de Interpretación Profética, pero también ofrece muchas nuevas formas de percepción y, a menudo, sorprendentes.

- 1. Varios capítulos validan la identificación del Anticristo de la manera como fue enseñada por los Reformadores del Siglo XVI, Urías Smith y otros escritores. Tales refutan tanto el Preterismo como el Futurismo. Por primera vez, un error aritmético fatal en el computo Dispensacionalista es revelado, cuando los 1260 días = 42 meses = $3\frac{1}{2}$ años de varias profecías son tratadas como tiempo literal. Este período simplemente no puede hacerse encajar en la última semana profética de Dan. 9:24-27.
- 2. El dragón, la bestia y el falso profeta no pueden perseguir impunemente a los santos del Altísimo. Vez tras vez, calamidades han afligido a las naciones que les han apoyado. Usualmente, esto ha incluido la pérdida de la grandeza nacional. A veces millones de los súbditos de estas naciones han sido barridos por medio de invasiones, hambrunas y pestilencias.
- 3. El Cuerno Pequeño ha hecho no menos de catorce cambios a la Ley de Dios de los Diez Mandamientos.
- 4. Los Hérulos, Vándalos y Ostrogodos—eliminados para promover los intereses del Cuerno Pequeño—no eran arrianos, como a menudo se afirma. Habiendo derivado su Cristiandad de Asia Menor, ellos creían en la preexistencia eterna de Cristo y también parecen haber observado el Sábado Bíblico. Así mismo como sus parientes de la Iglesia Celta, ellos no se someterían al Papado; por tanto, ellos tuvieron que ser aplastados por la fuerza militar para asegurar el triunfo del Catolicismo.

Acerca del Autor

Edwin de Kock, conferencista internacional, escritor, famoso poeta de Esperanto y editor, ha publicado en tres de los trece idiomas con los que está familiarizado. Su fascinación por la profecía y la historia comenzó en su natal Sudáfrica más de setenta



años atrás y culminó en once años de intensa investigación y lectura para este libro—como se refleja en más de 1,000 referencias a cientos de fuentes bibliográficas. Él tiene calificaciones académicas en teología, literatura, educación y oratoria. En Israel, Creta y Europa ha visitado grandes museos, catedrales, galerías de arte y lugares conectados con el contenido de este libro. Él fue un educador profesional por más de treinta y cinco años, en Sudáfrica, Corea del Sur y los Estados Unidos, especialmente como docente universitario. Terminó su carrera como Catedrático de Letras en la Universidad de Texas, Pan American, desde 1996 hasta el 2000.

Cristo y Anticristo en la Profecia y la Historia

Edwin de Kock

Edwin y su esposa Ria

